



## 市内高校生自分たちの手で！まちなかに彩りを☆ 中心市街地商店街シャッターアート事業

土浦一高生の  
手によって  
リノベーション



土浦一高 美術部の生徒さんが昨年秋から制作に取り組み、多忙な学校生活の合間を縫って、完成させてくれました！！「部の中で、土浦らしさや一高にちなんだアイデアを募り、それを一枚のデザイン画にまとめた」とのこと。とても素敵な作品に仕上がりましたね～♪



現場で作業中の生徒さんに取材すると「シャッターの凹凸に塗装していく作業は、想像以上に難しいです」とのこと。確かにそうですねえ(˘\_˘) ペンキまみれになりながらも笑顔で取り組む姿は まぶしいくらい！

「みんなで力を合わせて、土浦のために何かできるのが嬉しい」と言ってくれた生徒さん達。寒くて大変な作業の中でも温かい“土浦愛”がひしひしと伝わり、とても感動しました～(T\_T)

### <中心市街地商店街シャッターアート事業とは>

中心市街地商店街のシャッターに、地元高校の協力を得て絵を描いてもらい、まちなかに彩りを創出し、商店街の景観の向上と賑わいを創出することを目的とした土浦市の取り組み。まちなかのあちこちに歴代の作品がありますよ～ ぜひ探してみてくださいね♪



土浦三高  
(2016年制作)



常総学院  
(2017年制作)



土浦三高  
(2018年制作)